



LE SPORT AUTREMENT

Des Grenoblois vont participer au Championnat d'Europe d'Icestocksport

Le lundi 25 février 2019, trois étudiants grenoblois (Quentin Bouley, Gabriel Betton et Baptiste Chabaud), du club EGO (Eisstock Grenoble Olympique), participeront avec l'équipe de France au championnat d'Europe d'Icestocksport à Peiting en Allemagne.

Qu'est ce que le « Eisstock »

Pour définir le Eisstock simplement, il faut commencer par la traduction de son mot d'origine allemande : en anglais on appelle ce sport leIcestock. En Français on pourrait le traduire par « Pétanque sur glace »

Règles du jeu

Ce jeu mélange :

1. le bowling avec sa piste de 28 mètres de long par 3 de large,
2. le curling avec l'eisstock glissant sur glace et la « maison » en bout de piste,
3. la pétanque avec d'un côté le « bouchon » (un palet) dont il faut approcher le plus possible l'eisstock et de l'autre la tactique du « je pointe ou je tire ».
4. Le billard avec une stratégie de jeu aussi bien en équipe que pour les cibles de précision

Le Eisstock propose 4 disciplines :

- Le jeu d'équipe(4joueursparéquipes)
- Le jeu de cibles de précision individuelle
- Lejeu de cibles de précision par équipes
- Le jeu de lancer de distance

En juillet 2018 le Comité International Olympique a accordé la reconnaissance provisoire à l'IFI. Après la période de probation, le CIO devrait annoncer l'entrée officielle aux JO de pékin.



Partager :

